

Einladung zur Gemeindeversammlung

Montag, 7. Juni 2021
auf dem Dorfplatz

(bei schlechtem Wetter in der reformierten Kirche)

Beleuchtender Bericht

19 Uhr Gemeindeversammlung mit folgendem Traktandum:

Jahresrechnung 2020.

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung wird ein Umtrunk offeriert, sofern es die aktuellen Schutzmassnahmen aufgrund der COVID-19-Pandemie erlauben.



Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Liebe Meilemerinnen und Meilemer

An der kommenden Gemeindeversammlung wird die Jahresrechnung 2020 abgenommen. Diese schliesst um gut 5 Millionen Franken besser ab als budgetiert. Das ist angesichts der Covid-19-Pandemie beachtlich. Zwar liegen die Einnahmen der ordentlichen Steuern unter dem Voranschlag, doch der erwartete Betrag der Grundstückgewinnsteuern wurde deutlich übertroffen und eine strenge Ausgabendisziplin führte zu geringerem Aufwand in der Erfolgsrechnung. In der schwierigen Zeit, in der wir stecken, ist es gewiss nicht falsch, über ein gewisses finanzielles Polster zu verfügen. Die wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Krise werden erst zeitverzögert eintreten. Der Gemeinderat wird sich dafür einsetzen, dennoch eine gesunde Finanzlage der öffentlichen Hand zu gewährleisten und mit den Steuergeldern haushälterisch umzugehen.

Wie im vergangenen Jahr sind aufgrund der geltenden Schutzmassnahmen Gemeindeversammlungen zwar zulässig, aber bloss Informationsveranstaltungen je nach Anzahl der Teilnehmenden verboten. So können wir gemäss den aktuellen bundesrätlichen Vorschriften möglicherweise wiederum keine Fragestunde durchführen. Der Gemeinderat bedauert dies und hofft auf Ihr Verständnis. Sollte es die dannzumalige Lage zulassen, werden wir spontan neben dem offiziellen Traktandum bestimmt noch Zeit haben für allfällige Fragen und Informationen.

Im Namen des Gemeinderats lade ich Sie herzlich ein, bei hoffentlich schönem Sommerwetter an der demokratischen Veranstaltung teilzunehmen. So es die dannzumaligen Regeln zulassen, wird nach der «Landsgemeinde» ein Umtrunk offeriert.

Gemeinderat Meilen

Dr. Christoph Hiller, Gemeindepräsident

Organisatorisches

Aktenauflage

Die Anträge des Gemeinderats mit den massgebenden Akten sowie das Stimmregister liegen den Stimmberechtigten ab Montag, 3. Mai 2021, im Gemeindehaus, Zentrale Dienste (Ebene 4, Büro N2.16), zur Einsicht auf. Die Beleuchtenden Berichte werden im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 7. Juni 2021) publiziert.

Abschiede der Rechnungsprüfungskommission

Der Abschied der Rechnungsprüfungskommission wird am Freitag, 28. Mai 2021, im amtlichen Publikationsorgan Meilener Anzeiger veröffentlicht. Zudem können die Abschiede in der Aktenauflage und im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 7. Juni 2021) eingesehen werden.